

# StadtKultur

## Jubiläumsfest der Stimmen!

Mit drei Konzerten feiert der A-cappella-Chor Villach sein 40-jähriges Bestehen. Überzeugend dargeboten erklangen zum Auftakt im Congress Center Meisterwerke der Chormusik.

In gewohnter Perfektion spannte sich ein breit gefächerter Programmbogen vom Madrigal über „Geistliche Chormusik“, „Vokalmusik aus Romantik und Gegenwart“ bis in den Bereich der „U-Musik“ mit Chorfassungen von Glenn Millers „Moon-

light Serenade“ oder Ravels „Bolero“. Mit Petr Ebens „Sonnengesang“ stellten die ambitionierten Vokalisten überdies eindrucksvoll unter Beweis, dass sie auch den wachsenden Anforderungen des zeitgenössischen Chorschaffens nicht aus dem Wege gehen. Souverän,

wie gewohnt, leitete Professor Helmut Wulz den Spitzenchor, dem als kongeniale Begleiterin Waltraud Wulz am Klavier zur Seite stand. Unter den begeisterten



Von links Pianistin Waltraud Wulz, Vizebürgermeister Richard Pfeiler, Obmann Hannes Klammer und Chorleiter Professor Helmut Wulz.



Jubiläumsfest der Stimmen im Congress Center! Der A-cappella-Chor, qualitätsvoller Klangkörper in unserer Stadt, feiert heuer sein 40-jähriges Bestehen.

Konzertbesuchern weite in Vertretung unseres Bürgermeisters auch Kulturreferent Vizebürgermeister Richard Pfeiler.

### Hohe Qualität

Das Jubiläumsjahr bietet mehrfach Gelegenheit, die Programmvierfalt und die hohe Qualität der musikalischen Interpretation mitzuerleben. Das zweite Konzert des A-cappella-Chores am 22. Oktober im Congress Center wird dem Volkslied gewidmet sein.